



**Nombre: Carlos Israel Bautista Espinoza.**

**Nombre del profesor: María Eugenia Pedrueza Cano**

**Materia: Historia del arte.**

**Trabajo: Ensayo sobre el arte y diseño.**

**Grado: Primer cuatrimestre.**

**Grupo: Diseño gráfico**

## QUE ES ARTE Y DISEÑO

El uso de los términos arte y diseño se hacen semejantes ya que tienen algunas similitudes, pero también presentan grandes diferencias, durante este ensayo se hablara sobre si hay similitud entre ambos o no la hay, sobre si existe alguna relación ya que el diseñador se dedica, en sectores como la publicidad y el marketing, a generar ideas, que después se harán realidad. Por tanto, tienen ideas como los artistas, aunque su trabajo esté encaminado a dirigir la labor de los diseñadores, el diseñador, el director de arte y el artista se mueven en bastantes ocasiones en entornos muy similares también comparten técnicas en algunos casos. Hace algunos años, llegaban incluso a compartir formación, el arte es un área muy amplia y disciplinar, que requiere de su propia formación, para que quienes la cursan puedan aprender a ser visualizadores de ideas también se tomara en cuenta, que depende de la persona que contempla el resultado. Hay quienes piensan que algunos diseños se pueden calificar de auténticas obras de arte. A su vez, hay obras de arte que terminan utilizándose como si se tratasen de diseños. Por ejemplo, mediante la integración en cartelera, entonces como lograremos distinguir que es arte y diseño? Es lo que veremos en el transcurso del ensayo.

Para distinguir estos dos conceptos tenemos que saber que El arte plantea preguntas, el diseño ofrece respuestas, nos referimos que Además de todas estas diferencias, entre arte y diseño encontramos el primer punto clave que lo diferencia,. Así una obra de arte tiene como principal finalidad provocar dudas, emociones, y sobre todo, que quien la contempla se haga preguntas sobre ella o sobre las emociones que derivan de verla también el arte es fuente de conocimientos y es estético. En el diseño,. Lo que busca en estos casos es que las personas a las que se dirige entiendan el mensaje que quieren transmitir, El arte está sujeto a interpretación, y cada persona que contemple una obra puede sentir emociones muy diferentes. Pero el diseño no está tan sujeto a interpretación, es más claro en cuanto a lo que quiere comunicar. Las principales diferencias entre arte y diseño es que son dos disciplinas que tienen ciertas semejanzas y relación, pero que cuentan también con características muy diferentes. Otras diferencias entre arte y diseño son el efecto que producen en quien los ve, y las funciones que cumplen dichos trabajos. El arte es un trabajo no pensado. El diseño, aunque también puede serlo, suele ser parte de trabajos pensados para llevar a una acción: una compra, una elección, etc. Además, entre otras cosas, sirve para identificar a una marca o idea con un diseño determinado. En muchos casos las creaciones del arte y diseño se realizan mediante técnicas completamente distintas, lo que también las diferencia. Eso sí, sus diferencias no quieren decir que arte y diseño, en muchas ocasiones, no estén relacionados. Ya que como estamos viendo existe cierta relación pero de igual forma distinguimos el arte como algo no pensado y el diseño que es más basado en la investigación para su creación, es acá donde ya vamos viendo y sabiendo cómo

distinguir entre arte y diseño pero aún hay más características que lo distinguen también nos dice que el diseñador utiliza plantillas o filtros. Con ellos, el proceso de creación que aborda sería creado. De esta manera, puede realizar más trabajos en menos tiempo, y no tiene que repetir tareas que ya se han hecho y tiene almacenadas. Esto se debe también en muchos casos a que el precio que se paga en general por una obra de arte es muchísimo más elevado que el que se abona por un diseño. Así, el artista tiene más tiempo para experimentar y crear. El diseñador no tanto, la similitud que tiene El arte y el diseño tienen en común su principal objetivo, que es el crear algo único, nuevo y también tienen en común la creatividad ya que ambos tienen como base el crear cosas, ambos son plasmar una idea única y propia, lo importante de saber que es arte y diseño es que nos permite entender las imágenes que nos rodean, saber de dónde vienen, ser más visuales y también, desarrollar mejor gusto. El diseño gráfico es un trabajo que exige gran capacidad visual por lo tanto el diseñador tiene un traje muy importante y fundamental en la creación. Son la base de todos los medios visuales: están en el arte, el diseño web e, incluso, en pequeños detalles, como las tipografías. Pero, ¿qué tienen en común estos ejemplos? Sencillamente, algunos poseen elementos básicos, como la línea, el tamaño, la forma, la textura y el equilibrio. Puede que estos elementos no parezcan importantes cuando están solos, pero juntos forman parte de lo que ves .

Es acá donde llegamos a una conclusión de la relación que tiene el arte y diseño, el arte es el concepto que engloba todas las creaciones realizadas por el ser humano para expresar una visión acerca del mundo, ya sea real o imaginario, lingüísticos o sonoros, el arte permite expresar ideas, emociones, percepciones y sensaciones, el diseño se conoce el arte de proyectar el aspecto, la función y la producción de un objeto funcional por medio de signos gráficos, sea que se trate de un objeto (carteles, logos, animaciones, portadas, etc.) o (edificios, maquinarias, muebles, entre otros) existe un cierto tipo de similitud ya que ambos pueden proyectar ideas no pensadas pero dejamos muy en claro que no es lo mismo arte y diseño, para ello también llegamos a que la similitud que tienen es que su principal objetivo, que es el crear algo único, nuevo y también tienen en común la creatividad ya que ambos tienen como base la crear cosas, ambos son plasmar una idea única y propia, ahora bien al caminar, viajar, visitar lugares ya podremos distinguir lo que es una representación artística por que es fuente de conocimiento y es estético, en el diseño son señales, anuncios de igual forma creados de buena manera, de igual forma estos dos conceptos tienen mucho más de donde sacarle información que podemos comprender y que nos es útil en nuestra carrera como diseñadores gráficos .